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昨天下午，记者在华东总

决赛所在的状元楼酒店见到
了华东赛区组委会负责人之
一张蓓。

在见到张蓓之前，记者曾
与组委会总负责人刘诚取得
联系，他与记者约定在状元楼
酒店大厅见面，但直至记者离

开的傍晚6时，他都没有出现。
张蓓的解释是，刘诚是

2006地球小姐中国区的组委
会负责人，而她才是华东片区

的负责人。昨天下午，张蓓坚
称，参赛选手进包间与客人共
餐一事 “本人和组委会均不
知情”。她言语中用“深表遗
憾”对应选手之前的责难。

张蓓表示，该事件是世纪
缘大酒店单方面的行为，她先

表示当时没有大赛组委会的
工作人员在场，后又表示工作
人员也是受到了世纪缘大酒
店的欺骗，而她本人当时虽然

在现场，但却一直忙别的事
情，这让酒店钻了空子，知道

选手被叫进包间后就赶紧将
她们叫了出来。

记者昨天多方联系世纪
缘大酒店的相关负责人，对方
一直未现身，不过，该酒店负
责人昨天在接受江苏一家电
视台采访时明确表示，他们只

是赞助商，不能去安排组委会
方面的活动，选手也不会听他
们的。
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伴随着总决赛的结束，两

个疑问也接踵而来：首先，总
决赛只有24名选手 （有选手
称，报名的只有22人），中途
又有至少8人退出比赛，为何
到总决赛当晚却仍然有20名
选手参赛？

其二，即使参加了总决赛

的20名选手的资格都没有疑
问，何以决出了22个奖项？如
此多的奖项，比赛的质量怎么

能够得到保证？
张蓓解释了对总决赛参

赛选手的疑问：“我们在14号
左右的报到时间内，共有24名
选手报到。”她没有透露到底
有多少选手在“陪酒事件”后
退赛，对于记者所了解的至少
8人退赛的数据，她未置可否。
“我们的选手是陆陆续续

报到的，有的选手因身体原因
中途退出，就会让其他的选手
补上。”张蓓说，前晚参加决
赛的全部都是报名选手，只是
因个人意愿等各种原因有些
人之前并未“现身”，而大赛
一开始也制定了24人参加决

赛和30人参加决赛的计划。
在前天下午总决赛前的

新闻发布会上，有记者发现，
签到的选手不过12名。而有中
途退出的选手指称，组委会应该
是在见到人数不足的情况下，临
时找来人员充作选手参加了总

决赛，使比赛不至于冷场。
但张蓓对上述说法均不

认可，她仍强调在总决赛T台
上亮相的选手均是“报名、也

通过初选的选手”。
不过，之前有选手称根本

没有“初赛、复赛”的说法，因
为有选手称，她们是直接报名
就进入了总决赛。张蓓对此的
解释是“我们是通过了网上初
选、以及面试进行的选拔。”
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前晚约11点，记者即获

悉，2006地球小姐总决赛决出
了22个奖项：4个主奖项，8个
副奖项，还有一组“十佳”。只
有20名选手参加的比赛决出
22个奖项，有关该比赛质量的
质疑之声又起。

张蓓称，她有数年举办此

类赛事的经验。“此次奖项的
设置并不算多，”她说，“我们
还发得少了，在全球赛事中，
还有追求美丽奖、最佳晚装
奖、最佳肌肤奖、最完美身材
等几个奖项这次没有设置。”

张蓓称，国内类似的比赛
中，奖项的设置都很多。“比

如有一个全国性的比赛，就设
置了‘十五佳’。”

张蓓的解释是，这些奖项
中，相当一部分是重合的，
“比如冠军选手，就有可能是
单项奖，比如比基尼项目的奖
项得主。而冠军必然是从十佳

中产生的，一些比赛中，一个
选手能拿到四五个奖杯的情
况也是有的。”

张蓓还表示，共有10名选
手晋级中国区总决赛。

cde��mn�����w

一位退出比赛的选手的

家长在接受采访时表示，刘诚
曾经对准备退出的选手表示，
只要去比赛，他会给一个说
法，如参加全国总决赛，还有
很多地球小姐的产品、服装饮
料等给她们做代言。

在前晚进行的 “地球小

姐”华东区决赛中，具有戏剧

性一幕的是，先前宣布退出比
赛的一位选手重新现身，并最

终获得了一个单项奖。
昨天，记者电话联系到选

手本人，她自称已经于昨天一
早离宁回家，对于为什么突然
又回去比赛的问题，她表示一
切问题都要去问她的父母，不
过，当记者提及重新回来又获

得一个单项奖有什么感想时，
她突然说了一句 “太讽刺
了！”记者追问为什么讽刺，
她再次避而不答，而昨天记者
致电该选手家里时，电话一直
无人应答。

对于自己的学生突然返

回比赛，还拿了奖，推荐她参
加比赛的张赵凡老师则表示：
“太匪夷所思了，她本人和家
人都没有与我商量过，不知道
到底是什么原因出现了这样
的结果。”
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在之前的采访中，曾有选

手家长对此次活动的资质提
出了质疑。记者采访了相关文
化主管部门。张蓓在接受采访
时称，他们具备了举办该活动
的资格。
“我们主要是对营业性演

出活动进行前期审批，以及活

动过程的监督管理。”江苏省
文化厅文化市场管理办公室
演出部的戴主任说，他们的审
批并不针对某项活动，也不接
受活动组委会等临时机构的
申报，“我们以前还没有审批
过模特大赛这样的活动。”

而据国家文化部社会文
化管理司的一位工作人员称，
像模特大赛、选美比赛这一类
社会活动，介于营业性演出与
社会文化公益活动之间，目前
国家还没有具体的审批规定，
“只要举办单位是合法的企业

法人，具有相关资质，所办活
动不违法，就可以直接举办而
无需特别申报。”

对此，快报将继续关注。
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中央电视台派人抵达南京，对地球小姐陪酒事件展开调查
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